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PODEROSOS Y HAGAN, TRANSFORMEN, PORQUE ESTO SON VOSOTROS, SOLAMENTE QUE
VOSOTROS HAS ESTADO DURMIENDO, HAS ESTADO EN UN MUNDO, EN UN MUNDO DE LA

IGNORANCIA QUE NO TE HA DEJADO VERTE EN TI MISMO, QUE ERES CON DIOS Y QUE DIOS ES
CONTIGO.

[20221023] La paz esté con vosotros, amados míos, y que puedas ahí en tu alma, ahí en tu mente,
en vuestra conciencia puedas estar aquí en esta hora, en estos momentos. Amados míos, Yo os te
bendigo, Yo os les saludo, Yo vengo a ti, vengo a vosotros como siempre, como siempre he estado,
he estado en esta faz de la tierra, Soy el indicado para regresarles de donde están, para volverles al
Padre, para volverles a Dios, al Creador Divino, la Hacedor.

Para decirles que vosotros son las imágenes de Él, que así nos ha hecho como Él mismo y lo han
demostrado vosotros aquí en la tierra, pero lo han demostrado de una manera que les ha causado y
que le causa angustia, dolor y que están puestos sobre esta tierra, todo lo que han hecho vosotros,
como es el odio, la avaricia, la prepotencia, el desamor, todo esto y ponle más, mis bien amados,
todo esto es lo que vosotros, son vuestras creaciones que de tiempo en tiempo lo han hecho. Hoy,
como siempre, vengo a hacerles conscientes de esta realidad, de esto que ha pasado en vosotros,
que está pasando y que seguirá pasando hasta que vosotros como SERES no te reconozcas como el
Hijo, como el Padre, como el Espíritu Santo, no podrás encontrar tu propia felicidad, el pleno saber,
el pleno conocimiento, la plena verdad de ti, de ti mismo, que son los Creadores, cada uno de
vosotros ha creado su vida, hoy la estás creando también y todo les ha obedecido y todo les ha
dado lo que vosotros habéis hecho y vuelve a vosotros lo que ha soltado tu corazón, regresa a ti,
porque no tienen dónde ir, porque vosotros son los Creadores, cada uno de vosotros son los
creadores de sí mismos, de vuestras propias cosas, de todo lo que tienes y de todo lo que no tienes
también, vosotros eres el creador, vosotros eres creador de todo lo que en vosotros os sucede.

Y lo que a esta tierra también vosotros son responsables de lo que hoy están viviendo, porque como
es de vosotros lo que está aquí, a vosotros vuelve, y vuelve para que puedas darle transformación,
pero lo has creído fuera de ti, lo has creído, lo has hecho distante y habéis creído que vosotros te
habéis distanciado de vuestras cosas y es por eso que tienes la confusión tan grande en estos tiempos.
Así se han logrado confundir y porque vosotros habéis creído en vuestro hermano, y os les digo Yo,
que a nadie sobre la tierra debes adorar, a nadie debes de adorar ni creerlos Dioses para ti, mis bien
amados. Por vuestra misma desobediencia has caído en estas confusiones, porque habéis creído
buscar a Dios, buscarlo y de cierto te digo, que en vosotros está la vida y está la muerte, en vosotros
está todo, vosotros eres el creador de vuestras mismas cosas; debes entenderlo, mis bien amados,
deben entenderlo vosotros que me escuchas para que comiences una nueva vida, una nueva vida y
veas una nueva morada en ti mismo.
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Hagan de esta tierra y en todo nueva vida, para que ya no exista más el caos, no existan más las
destrucciones, pero para esto vosotros tendrás que amarte a ti mismo, porque todo comienza por ti,
todo eres vosotros, todo, como vos seas en tu interior, así también se pondrán las cosas en vuestro
exterior y así están, como vos creen así aparecen, así las haces aparecer en lo exterior de vuestro
momento y así lo están haciendo. Y Yo les digo a vosotros que me escuchas, es tiempo, es hora que
vosotros solo entres al darte cuenta, entren vosotros al darse cuenta para que ya no sigas
confundido, porque de cierto os digo, durante muchos miles de años han estado confusos vosotros,
han estado perturbados, en vuestra ignorancia les ha hecho vivir en soledad, vivir en desolación y os
ha hecho perder vuestra fe, vuestra fe a ti mismo, sí, mis bien amados. Porque hoy vosotros no
conoces, has desconocido tu propia fe y no te has hecho responsable y Yo os les digo, vosotros
tienen la fe, pero la están ejerciendo en el caos, porque habéis transformado la fe en el caos y solo
eso está viviendo y solo en eso estás viviendo vosotros. Porque vosotros los Humanos han
demostrado lo contrario a una vida sagrada, a una vida divina, vosotros lo han hecho y lo están
haciendo,

Hoy Yo os vengo a decirte que entres, pues, en tu casa, cuando digo tu casa, no me refiero a una
casa material, me refiero a que entres a tu consciencia, a tu mente y logres, logres saber cómo estás
viviendo, cómo has vivido y estás viviendo en este tiempo. Y esto os lo digo, para que vosotros hoy
no culpes a nadie por vuestras desgracias, por todos los acontecimientos, ya no seas como vuestros
hermanos que dicen que Dios se ha enfurecido, que un Dios se ha enfurecido y que es por eso que Él
os manda la destrucción a la tierra, ya no creas así. Vosotros tienes que un darte cuenta que vosotros
eres Dios de ti mismo, eres Dios de tus fracasos o de tus alegrías, de tu triunfo, vosotros eres, siempre
lo has sido y hoy Yo vengo a decírtelo, a hacértelo recordar para que no pierdas el hilo y continúes
como un SER, como un SER que estás aquí en este y que estás aquí para demostrarte, para
transformar todas vuestras creaciones.

Amados míos, es tiempo, es hora que cada uno de vosotros se haga responsable a sí mismo y de
acuerdo a eso podrás vosotros disminuir con tu buen amor, tu buena paz, tu buen saber, tu buena
conciencia, e irás restándole, irás cambiando todo a vuestro alrededor. Pero comiencen ya,
comiencen ya, mis bien amados, porque Yo vengo a estar contigo como siempre, vengo a convivir
con vosotros como siempre, como siempre vengo a que vosotros te escuches ahí en tu interno,
cambien tus formas, tus maneras de ser; que así logres analizarte, observarte cómo estás haciendo tu
vida, amados míos. Porque es tiempo que vosotros reflexiones, os te pares en vuestro caminar, en
vuestras acciones y puedas analizarte y analizar vuestros hechos, porque de acuerdo vas a vivir como
has vivido, vas a vivir más o menos de acuerdo a vuestros arrepentimientos.

He aquí, os les digo, es tiempo que vosotros ya no vivas entretenidos viendo lo que pasa en vuestro
mundo, es tiempo que vosotros corrijas vuestro mundo. Pues he aquí, así tienes que obrar contigo
mismo, así tienen que hacerlo, de vosotros depende el vivir, el que esto cambie, de vosotros
depende el cambio, si vosotros cambias aquí en tu corazón o sea en tu alma, por añadidura las cosas
estarán cambiadas, porque ya las has puesto a funcionar y éstas les obedecen porque son tuyas, les
obedecen. Así es pues que hoy tienes vosotros el poder, la vida de cambio, de transmutar, de
cambiar, así mismo de convertirte plenamente, conscientemente en que vosotros son los alquimistas,
los transformadores de la vida. Pues, en verdad les digo, vosotros empiecen con esta consciencia,
con esta consciencia real, comiencen para que vuestras vidas se vean resaltadas ante el mundo, ante
las cosas y vuestro hermanos puedan observar vuestra vida que has formado.

He aquí, ya no seas como tus hermanos, pensando, que piensan que vendrá alguien del cielo y que
les cambiará la vida y que les tiene preparado un mundo nuevo, no creas así. ¿No son vosotros,
pues, los hacedores de vuestras cosas? ¿Te seguirás excusando en que hay alguien más que maneja tu
vida? Eres tú siempre, siempre la has manejado vosotros, siempre, vosotros lo han sido así,
solamente que olvidaste, te olvidaste de ti mismo, hiciste, construiste ese mundo de olvido para que
vosotros durmieras en él. Hoy te digo, a vosotros les digo, son vosotros los responsables, los únicos
responsables de vuestra vida presente, también, porque este momento es el reflejo del ayer, el
reflejo de otras vidas pasadas que han vivido como eternos que son, lo tienen que tener claro en
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vosotros mismos, para que conozcas vuestros sufrimientos de hoy, los que hoy puedes sentir a través
de tu cuerpo. ¿Vosotros, mis bien amados, crees como creen tus hermanos que los sufrimientos que
hoy padece tu cuerpo vienen de otro lado, vienen de afuera? Yo aquí les declaro que no es así, que
cada uno de vosotros lo ha hecho y que estos son los efectos de una vida pasada que están contigo y
que están aquí para que vosotros puedas darles cambios, cuando vosotros empieces a trabajar, a
funcionar esos cambios, entonces ya no habrá enfermedad que pueda más que vosotros, vosotros las
dominarás, las habrás de vencer porque son tuyas, son de vosotros mismos, es cada uno que las has
realizado a través del tiempo que has estado aquí en esta vida, en esta tierra. Y así cada uno de
vosotros lo tiene que hacer, hoy que a vosotros les digo esto, comiencen, comiencen a hacerlo, para
que entonces veas tu casa limpia, me refiero, cuando digo la casa, a tu cuerpo, para que vosotros
puedas ver a tu cuerpo limpio, despejado, porque el cuerpo solamente refleja lo que vosotros sois,
lo que vosotros has venido siempre de tiempo en tiempo.

Hermanos, pero esto lo debes comprender hoy, pero esta comprensión no nace de la nada en
vosotros, vosotros tienes que saber que eres el SER, el SER pecaminoso, el SER de errores y lo que
tienes que hacer es enmendar por todos los tiempos y por todos los siglos amen, vosotros lo tienen
que hacer. De lo contrario, vivirás más y más, vivirás los tormentos de ti mismo y será más aguda la
oscuridad, la ignorancia, quiero decirles; el dolor, el dolor es incomprensión, quiero decirles, será
más agudo y sentirás más muerte desconocida y entonces estarás como SER, estarás disminuido por ti
mismo.

Amados míos, en verdad capten, capten vosotros esto que os vengo a darte que es tuyo, logren
captarlo y también reconozco que lo que no puedas captar hoy, día a día, en cuanto vosotros vayas
recapacitando, irás sintiendo y escuchando ahí en vuestra consciencia esto que Yo les digo. Pero hoy
dichoso aquel que lo entiende así, porque desde hoy mismo comienza una nueva vida, vosotros
llegarán, pero como os dije en aquellos tiempos, el reino es de todos, pero unos llegarán primero
otros llegarán después. Y así les digo a vosotros, pero apresúrense, saquen de vosotros una gran
potencia y poder el querer cambiar, el querer demostrarse a sí mismo, el querer vivir esa vida plena
que eso está en tu SER, ahí en tu alma, ahí se encuentra, mis bien amados. Pero vosotros por estar
aquí en este mundo perdido, vosotros se han perdido y andas dentro de ese mundo que ha sido y es
grande vuestra sordera a este mundo divino, a este mundo real.

Porque de cierto les digo, mis bien amados, no es necesario verse morir en un cuerpo para encontrar
la dicha, no, si aquí mismo puedes hacerlo aun teniendo tu cuerpo, puedes hacerlo, puedes vivir
plenos, pueden vivir con esa holgura divina, solamente créanse que son los Creadores y que hoy
puedes crear, puedes transformar, porque es solamente transformar las cosas en ti. Apresúrense a
cambiar las cosas, porque las cosas no cambian si vosotros no las cambias, éstas no habrán de
cambiar todavía, sino hasta cuando vosotros pongas tu dirección hacia ellas y las cambies, las
transformes. Porque en vosotros está el poder, está la vida, porque lo eres todo. Porque es mentira,
no es cierto que en este mundo tierra las cosas estén agotadas, estén acabadas, que no haya nada,
no, mis bien amados, eso no es cierto, si todo está aquí, todo está aquí, esta tierra lo contiene todo,
solamente eres vosotros los que tienes que cambiarlo todo. Porque el que no haya nada para
vosotros, es por todo lo que has hecho negativamente sobre la tierra, vosotros han hecho que esta
tierra bendita los árboles no den sus frutos, vosotros le has puesto a la tierra venenos y esos venenos
le han quitado la fertilidad a la tierra; no me refiero al veneno que vosotros elaboras, haces, me
refiero al que de vosotros ha salido: odio, venganza, celos, desamor, ha nacido, ha salido la
destrucción, le has quitado, en vuestra carrera, todos los nutrientes divinos a la tierra. Por eso hoy se
ha negado hacia ti, hacia vosotros, porque vosotros estás volcado en ese mundo, has vuelto infértil
la tierra y la tierra no tiene la potencia para que salga lo que vosotros necesitas, pero esto es de
vosotros hombres, es de vosotros Humanidad.

Y vosotros, el hombre no os da cuenta de esto y busca ser para fertilizar la tierra, pero no les ha
dado resultado, busca quitarle esa infertilidad, pero no la han podido encontrar, porque esto, la
sanidad de la tierra no está en lo que hagas, sino en lo que surja nuevamente de tu corazón o sea de
tu alma, es de que vosotros brilles, le des cambio; que ya no prosigan siendo así como son, como



VIVAN, VIVAN COMO SERES, ATRÉVANSE A VIVIR COMO SERES DIVINOS, COMO SERES DE LUCES, COMO SERES DESPIERTOS.

Página 4 de 8

han sido, vengativos, odiosos, avariciosos, prepotentes, des-humildes, no ejercen la humildad y estos
es la parte fértil de la tierra y vosotros la has quitado y la has hecho indiferente. Y de esto me refiero
a toda esta bendita humanidad y a todos los países, a todos los pueblos, esta es la causa de que hoy
puedan vosotros vivir, esta gran distancia, esta gran sequía, es el tiempo. Porque vosotros lo han
hecho así, hoy vives vuestros resultados del ayer, de otros tiempos, de otras vidas, de otras
encarnaciones que vosotros has tenido.

Porque vosotros tienes que entender que eres eterno y que estás aquí como eternos en esta vida, en
esta tierra, es vuestro estrado, es lo que vosotros así realizaste para vivir, para estar, pero vosotros
humanidad bendita, has separado esta gran verdad de ti y la has guardado ahí internamente donde
no puedes entender, donde existe un vacío entre vosotros y las cosas. Pero hoy, hoy les digo, hoy
comiencen vosotros, comiencen a ser nuevas criaturas, comiencen a hacer de esta tierra una buena
morada, comiencen a transformarlas y entonces este universo, esta tierra habrá de transformarse
porque vosotros son los Creadores, les digo.

Mis bien amados, he aquí, les digo, como vosotros tienes que trabajar aquí sobre esta tierra, les
hablo como SERES que son, como SERES en este cuerpo que hoy tienes, porque vosotros tienes, estás
viviendo en este cuerpo, hoy lo están viviendo y lo han vivido siempre, solo que vuestra ignorancia
has caído en ella, en esa construcción tuya y la has vivido, y entonces estás durmiendo. Porque, en
verdad les digo, mis bien amados, aquí en la tierra hay un mecanismo en vuestro cuerpo, despertar y
dormir, dormir y despertar. Pero vosotros, vosotros como SERES no has logrado distinguirte el él,
vosotros no lo haces dormir, no lo haces despertar, vosotros no lo haces, sino que crees en lo
contrario, en despertar y dormir, en la oscuridad y claridad y estos solamente son tus creaciones,
hermanos míos. Y así súmale esto que así son todas las cosas, nada es mayor que vosotros, vosotros
eres el mayor de todas las cosas y te digo, eres el creador de vuestras cosas.

Hermanos, deja que esto tenga un resultado en vosotros hoy en este momento, deja que surja el
poder, que surja el poder en vosotros de cambio en todas las cosas y cámbialas, porque vosotros
tienes el poder de cambio, pero no decides, no te crees, porque estás muerto, no me refiero a
vuestro cuerpo, me refiero a ti mismo como la vida, que siendo la vida vosotros, siendo el Creador,
vosotros te sientas muerto, no tengas el poder para poder cambiar vuestras cosas, porque estás
entretenido en la muerte.

Amados hermanos, hermanos SERES, hermanos SERES, en verdad es el momento de vosotros hacer
vuestras cosas, cambiarlas, en vosotros hay pobreza porque vosotros lo crees, de vosotros surge esa
creencia y nadie es pobre, solo son creencias tuyas, creaciones tuyas las que aquí ejercen cada uno de
vosotros. Amados míos, tampoco las enfermedades no vienen, les digo, éstas ya están formadas en ti
mismo y las tienes en tu cuerpo y se detonan cuando vosotros tienes que así mismo recordar un
tiempo. Amados míos, hoy entren en esta convivencia con vosotros mismos, arrepiéntanse, les digo,
vivan, les digo, pero vivan con esta conciencia que vosotros son los Creadores. Porque la vida que
hoy llevan aquí en este mundo, en esta tierra, les han hecho creer que así es la vida y así ha sido para
vosotros, porque así has puesto tú creencia en lo que un hombre astuto les ha gobernado, les ha
hecho ver estas realidades así, pero son realidades del hombre, son realidades de un SER oscuro que
ha pretendido a ser el amo y les ha mantenido bajo esas formas y ha logrado hacerlo en vosotros.

Porque vosotros hoy en este mundo tierra apareces como ovejas, apareces como ovejas y como
tantas cosas controvertidas, pero dentro de un régimen de un SER, que no es otra cosa más que un
SER malévolo, un SER que ha hecho, que se ha hecho rey, un rey déspota, un rey desamor, un rey
con solo demostrar su prepotencia, o sea, mis bien amados, vosotros le dices y le han dicho el SER
Oscuro, el Diablo, el Demonio, vosotros le has puesto nombre, pero en verdad os les digo, que
vosotros has estado bajo esa influencia y hoy tienes que salir y a eso he venido Yo en todos los
tiempos, pero vosotros poco me has mirado, poco me has escuchado, vengo a devolverles lo que es
de vosotros, lo que es de vosotros mismos, vuestra identidad propia. Y es por eso que hoy tienes
que salir de esos regímenes, de esas formas de aquello, obediencia sobre aquellos, solamente tienes
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que creer que vosotros eres un SER absoluto, eres un SER libre, eres un SER amoroso, eres un SER
poderoso y solamente haz para ti lo que os quieras vivir de aquí en adelante.

Amados míos, comiencen, pues, en verdad Yo les digo, vosotros eres el mayor de este mundo,
vosotros eres el mayor, eres quien estás aquí, eres quien has transformado las cosas, ahora
transforma las cosas con lo que hoy quieres, pero esa transformación no podrá ser sin que vosotros
se amen a sí mismos, reconozcan ser responsables de las cosas, ya no seas como mis hermanos, no
vivas como tus hermanos pensando que alguien o que vuestro Dios por castigo os les manda todo
esto, no, vosotros eres Dios de ti mismo, eres vosotros quien has ordenado todo esto, no con
palabras, sino con acciones. Entiéndete, mis bien amados, y reconócete que vosotros has hecho todo
para ti, aun en este momento, aun esta vida que hoy tienes, así como vosotros procedes, como
vosotros estás. Esto es tuyo, es tu creación, es lo que has hecho y tienes que pagar las consecuencias.

Porque los efectos ya están, todo está para ti, mis bien amado y vosotros los tienes que cambiar,
solamente transformar, transfórmenlo, quiero decirles, transformen el odio en amor, transfórmalo;
el bullicio transfórmalo con la paz, el no puedo transfórmalo con el poder y di que Yo Soy el
Grande y transfórmalo, háganlo, porque este es el momento, esta es vuestra hora que vosotros
puedas vivir, aun aquí en tu cuerpo, esta vida real, esta vida llena de vida eterna. Esto es la
eternidad de un SER cuando un SER ha logrado entender esto, entonces ha entrado a la eternidad,
cuando ha puesto el Creador en sí mismo, entonces ya puede ver al Creador, al Dios Divino, cuando
hace las cosas con esta conciencia está viviendo con Dios. Amados hermanos vosotros también hoy
mismo puedes, puedes cambiar vuestra vidas, vuestros momentos, si estás disgustado con tu
hermano o el que esté casado con su esposa y el que tenga hijos, lleva este amor en tu SER, lleva
este arrepentimiento en tu SER; si vosotros en esta hora no habéis podido encontrar la paz, llévala
allá, solamente conviértanse en paz y esa es la magia, la magia divina no está afuera, no la busques
por fuera porque no está, la magia está en ti, la magia está en ti, siempre ha estado en ti y ha surgido
la magia, llámale magia negra o llámale magia blanca, quiero decirles llámale desamor y amor, eso
es la clasificación que vosotros puedes darle a tus hechos, amados míos.

Porque vosotros has sido discordia, lo has sido vosotros en vuestros hogares, has logrado hacer
pleitos, has logrado distanciarte, has logrado separarte de tu gente, de tus hermanos, de tus hijos y
has puesto cercas para que no entren a tu vida y así todos entre sí jugando el papel. Así esto es
magia, vosotros han hecho magias, pero vosotros no te das cuenta que eres aquello, que vosotros
has hecho o están haciendo. Mis bien amados, pues entonces solo dense cuenta, solo es un darse
cuenta de cómo están funcionando aquí en esta tierra y esto es lo que está sucediendo a todos los
niveles de esta tierra, de esta tierra, hermanos.

He aquí, pues, fomenten esto que Yo les digo y vívanlo, porque vosotros lo puedes, lo eres,
vosotros lo eres, lo son, solamente quiérelo y entonces verás tu magia, tu magia vivirla y la vivirás,
verás cómo puedes sanar, verás cómo puedes unir, vosotros verás cómo puedes hacer que las cosas
lo que os quieres que estén contigo. Mis bien amados, porque vosotros han estado confusos en esta
tierra, habéis querido así como el que mata, el que mata quiere, desea que seas paz con él, amor con
él, misericordioso con él, pero aquél tendrá que hacer meritos para que surja la magia en él del amor
y pueda uniese con vosotros mismos, pero aquél dejará de matar indebidamente para encontrar lo
que os quiere, el perdón. Así también vosotros, vosotros quieres que hoy te vaya bien, pero si
vosotros estás metido en el mal hacer y las cosas es cambiar, las cosas es transformar y vosotros no lo
haces, solamente quieres que eso aparezca en vosotros sin dejar de ser aquello y tu vida reclama el
amor y la libertad, reclama un mundo nuevo y vosotros no os has querido hacerlo. Pues entonces,
¿cómo querrá el hombre la luz, siendo oscuridad? ¿Cómo querrá el hombre la sanidad, siendo la
enfermedad?

Amados míos, no se han puesto a pensar, pues, que de vosotros depende todo, como Yo os les digo.
Entonces deja que vuestro amado Miguel Arcángel les haga pulsear, que vosotros pulsees, te sientas
en la balanza y puedas ver, vivir el propio desengaño y después puedes ver a esta Bendita
Humanidad, que son vuestros hermanos. Quieren la salvación, pero la salvación ya está dada, la
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salvación ya está dada, lo único que sucede es que vosotros no has querido la salvación, vosotros
has hecho lo insalvable y hoy aparece ante vuestras vidas. ¿Que vosotros no se dan cuenta de esto,
pues? Pues entonces vosotros tendrán que salir de la oscuridad, tendrán que dejar de dormir dónde
estás dormido, despertar y comenzar a hacer lo justo para vosotros.

Amados hermanos, por eso os vengo a ti, vengo a vosotros a llamarles la atención, para que
vosotros desde hoy comiences a trabajar de tu vida misma, sobre tu vida, empieces a cortar los lazos
con la oscuridad y empieces a ver una vida real. Pero, Yo os te digo, mis bien amados, existe la
oscuridad, existe la pobreza, existen las enfermedades en el hombre de acuerdo a sus creencias,
vosotros son los Creadores y el Creador es Inmortal, es el Eterno. Pues vosotros sois eternos, solo
tienes que acabar con el lado oscuro, con ese lado donde brilla la prepotencia, donde estás en ella,
vosotros eres partes de la vida y tienes todas las partes de este mundo y así han hecho las cosas. Y
hoy tienes vuestros resultados, porque esta es la verdad, porque Yo les digo, en verdad les digo, el
caos está cerca en vosotros, esta vida incierta que vosotros tienes y que la has hecho, está llegando
su término, pero no como vosotros lo hubieras querido, no como vosotros la quisieras hoy, sino
como en realidad la has hecho.

Pues prepárense vosotros, manténganse en paz, manténganse en ese amor divino, manténganse en
esta hermandad, únanse más y más, únanse y sírvase entre sí vosotros y logren hacer una hermandad
poderosa de hechos. He aquí, les digo, porque las cosas ya están puestas para vosotros, como Yo
mismo os dije, porque el hacha está puesta sobre el árbol, así mismo les digo hoy, porque el hacha
está puesta para ser de esto un derribe. Solo el que esté conmigo, el que haya tomado, el que haya
comido de este pan y el que haya vivido este vino divino, solamente verá él caer a su diestra miles
de gentes y dará testimonio de ello, solo aquel que esté conmigo lo ha de vivir así, y ha de servir a
sus hermanos como un Ángel Divino, también ha de comportarse como un Arcángel. Pero
obsérvate, obsérvate vosotros dónde estás. ¿Crees ser así vosotros? ¿No eres tú el que estás aquí en
esta vida terrenal haciendo fechorías, haciendo vosotros las fechorías internas que te escondes?

Por eso os dije en aquellos tiempos, no habrá más jueces en vuestras vidas que te juzguen, ¿sabéis
por qué? Porque vosotros siempre has engañado al juez, siempre lo habéis buscado engañar y lo has
eludido. Pero a ti mismo es imposible, tú mismo es imposible que te escondas de ti, porque vosotros
los que estás aquí, están aquí y cada quien en su mundo y cada quien ha hecho cosas eludiendo,
evadiendo a tus hermanos, a tus autoridades, a todos; pero estás aquí, pero te conoces, pero lo
sabes que lo has hecho, nadie más lo sabe más que tú, tú eres el primero en saberlo que tú has hecho
tantas cosas y así están y así han sido. Pero, solo esto os lo digo a vosotros para que hoy comiences a
un darte cuenta, a un darte cuenta que todas las cosas recaen a ti al final y tus sufrimientos son todas
las cosas que vosotros han hecho.

Benditos sean, mis bien amados, benditos sean todos, sigan, sigan trabajando para sí mismos, sigan
adelante estudiándose y arrepintiéndose y transformando vuestras cosas, nadie les ha transformado
nada, porque eres vosotros siempre el que transformas tu vida, así como hoy lo tienes, lo vives,
estás, eres, son, nadie les ha hecho como son, vosotros has venido caminado y trasformando tu
vida, pero vean en qué la están haciendo. Así les traigo esto que es de vosotros, esto que Yo les doy
no vayáis a pensar que lo traigo de allá de un cielo, de allá donde ves arriba, de ningún lado afuera,
no lo he recogido allá, porque no hay un allá, siempre es aquí en tu alma, pues de tu alma lo estoy
sacando todo, de tu alma estoy sacando todo lo que Yo os les estoy diciendo, porque es tuyo y solo
quiero, solo deseo que vosotros consciente, con esta consciencia divina des el cambio, logres
transformar tu vida como vos has querido. Y Yo os te traigo esto, saco esto del fondo de tu alma
hacia afuera para que esto, como una planta que es sembrada bajo tierra y surge la claridad de este
universo, así es como Yo te traigo todo esto, es de tu alma que la traigo y vos lo sabrás y vos lo
sabes, sí, mis bien amados. Es de vuestra alma porque ahí está todo, todo está ahí, ahí en tu
conciencia se encuentra todo, tu conciencia es una biblioteca gigante donde está cada una de tus idas
y venidas en esta tierra, ahí está grabado, escrito lo que tú has sido siempre, lo que tú has sido, de
ahí está todo para saber de ti, todo, porque es un largo vivir de tu vida y ahí se encuentra todo,
todo, mis bien amados.
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Benditos sean todos, Yo les bendigo, Yo les bendigo a vosotros como SERES, Yo les digo, es tiempo,
es hora que vosotros te creas que son SERES divinos de Dios, en Dios y que desde esta comprensión
comiences a trabajar sobre la tierra y verás que la tierra tiene todo y os obedece a todo, como
siempre ha obedecido, solamente tengan consciencia, mis bien amados. He aquí, como Yo os digo,
pues, que sigan adelante, pero sigan háganlo para que puedas dar testimonio de que has estado
conmigo en este tiempo, porque no seas como mis hermanos, mis hermanos y como tus hermanos
en la tierra que pregonan mi Palabra y quieren que la hermana humanidad, quieren que los
escuchen, pero estos hermanos son ecos, son palabras, no con saber mi Palabra está conmigo, no,
no, mis bien amados, no os engañen vosotros, no seas como ellos, que ellos piensan que con solo
pregonar mi Palabra ya están conmigo, que ya tienen su reino ganado y que ellos se irán a vivir un
mundo nuevo. La palabra sin obras es muerta. ¿Lo entienden? Para que vosotros no seas como ellos,
como vuestros hermanos, no, mis bien amados, vosotros no seas así, no seas como ellos, vosotros
tienes que ser auténticos como Yo mismo, como Yo mismo lo Soy.

Es tiempo, pues, de que vosotros comiences a trabajar, a hacer lo tuyo, hagan lo de vosotros
mismos, porque cada quien tiene que hacer para vosotros, cada quien, cada uno de vosotros tiene
que hacer para él mismo, vosotros lo tienes que hacer. Ya os te he dicho, la salvación es de todos,
pero unos llegarán primero y otros llegaran después. Pues déjalos en paz, déjalos a ellos vivir su
mundo, déjalos y vive vos el tuyo, el que vos quieres hacer; y no los juzgues, no hables de ellos, esto
será cuando vosotros estés entretenido contigo mismo, no tendrás el tiempo para hablar de tus
hermanos y esto te ha de decir estás en meditación. Si no lo entiendes hoy, a través de los
momentos en que te vayas metiendo a ti, lo irás entendiendo lo que os te he dicho en estos
momentos.

Vayan en paz, lleven la paz, lleven el amor, lleven la dulzura, váyanse prendidos, vayan en esa luz,
vayan, salgan de aquí y vayan con vuestros hermanos, vayan con vuestros Pueblos y no pregones,
solamente vívelo tú, esto y tus hermanos que ven en lo silencio vendrán a ti, por lo que vos eres.
Esta es la diferencia del que pregona sin fundamento y del que hace con fundamento. Benditos sean,
esto es lo que en estos momentos Yo les he derramado a vosotros, les he dicho, les digo que esto lo
he sacado de tu historial, de tu historial, mis bien amados, esto es de tu historial, esto está en tu
historial, en tu vivir está muy adentro lo que vosotros no te atreves a sacar, a ver, a sentir, esto es lo
que he sacado de ti, porque esto es lo que tienes, es lo tuyo.

Vivan, pues, vivan como SERES, atrévanse a vivir como SERES DIVINOS, como SERES DE LUCES,
como SERES DESPIERTOS, vívanlo, vívanlo, mis bien amados, como SERES PODEROSOS y hagan,
transformen, porque esto son vosotros, solamente que vosotros has estado durmiendo, has estado
en un mundo, en un mundo de la ignorancia que no te ha dejado verte en ti mismo, que eres con
Dios y que Dios es contigo. Benditos sean y hasta siempre, hermanos amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.
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De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


